

"HOY" 11 Nov 81

16

NACIONAL

CONFIDENCIAS

Tango prohibido



En su segunda visita a Chile, al cabo de siete años (HOY 224), Nemesio Antúnez —pintor y artista gráfico, ex director del Museo de Bellas Artes— trajo consigo 60 óleos que expondrá en la Galería Sur desde el 16 de noviembre y una docena de acuarelas que exhibirá en la Galería del Cerro desde el 13. Los dueños de esta Galería quisieron motivar al público y solicitaron a la Dirección del Metro que pegara

algunos afiches en los tableros especialmente instalados para ese fin. Grande fue su sorpresa al recibir la respuesta de un funcionario que negó el permiso porque el afiche “no es apropiado para el público del Metro, porque tiene un tema de corte erótico”.

La imagen estilizada de una pareja bailando, corresponde a una serie sobre *Tangos* que el artista viene realizando hace muchos años y que ha recibido la acogida de la crítica internacional.